

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß,
Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,
Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de



München, den 03.01.2019

Antrag für die BA-Sitzung am 15. Januar 2019

Aufstellung eines mobilen Dialogdisplays aus dem Budget des BA Maxvorstadt

Der BA 3 Maxvorstadt bittet die Landeshauptstadt München um Prüfung, ob als Bestellung städtischer Leistungen aus Mitteln des Budgets des BA die Aufstellung eines einfachen Dialogdisplays ohne Zusatzfunktionen, das lediglich die Geschwindigkeit misst, zur Schulwegsicherheit für die Schüler der GS an der Helmholtzstraße finanziert werden kann

Begründung:

Der Elternbeirat der GS informierte den BA über die unübersichtliche und gefährliche Schulwegsituation an der Helmholtzstraße und bat um Abhilfe. Eine geeignete Maßnahme wäre u.E. die Aufstellung eines Dialogdisplays.

Für die zwei für jeden Bezirksausschuss in der 2-jährigen Versuchsphase zur Verfügung gestellten Displays hat sich der BA bereits für zwei andere Standorte entschieden.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Martha Hipp
Ruth Gehling
Sabine Thiele